



Die ACHSE fängt auf, bewegt und verändert

Wir sind die Allianz Chronischer Seltener Erkrankungen, Stimme von 4 Millionen betroffenen Menschen. Seit 20 Jahren bündeln wir Know-how und Erfahrungswissen, bringen unsere Expertise in Medizin, Wissenschaft und Forschung ein, mobilisieren Politik und Krankenkassen. Hilfesuchenden bieten wir eine einzigartige Anlaufstelle – kompetent und kostenlos. Wir stärken Selbsthilfeorganisationen und stehen Fachkräften aus dem Gesundheitswesen zur Seite. Wir ermöglichen Kindern und Erwachsenen mit Seltenen Erkrankungen die Chance auf ein besseres Leben.

Wir fangen auf, bewegen und verändern.

„Bereits vor der richtigen Diagnose wurden Operationen vorgenommen, die bei FOP große Schäden verursachen können. Wir brauchen mehr Aufklärung und schnellere Wege zur Diagnose.“

Mutter eines Kindes mit Fibrodysplasia Ossificans Progressiva (FOP)



„Wir brauchen verbesserte Strukturen und Hilfeleistungen, um den Alltag mit einer Seltenen Erkrankung zu bewältigen und voll am Leben teilhaben zu können.“

Vincent, lebt mit Hereditärer Spastischer Spinalparalyse (HSP)



„Ich brauche Zeit für mein Kind, nicht für den Kampf um dringend benötigte Hilfsmittel.“

Moni, Mutter einer Tochter mit Phelan-McDermid-Syndrom



Die ACHSE

Starke Stimme für Menschen mit Seltenen Erkrankungen

Spenden Sie,

- damit unsere ACHSE-Beratung Betroffene und Angehörige weiterhin auffangen, beraten und bei der Diagnosesuche unterstützen kann.
- damit wir vielfältige Schulungsangebote weiter anbieten und so unsere Mitgliedsorganisationen stärken und zum Handeln ermächtigen können.
- damit wir die Anliegen der Betroffenen und das Wissen der Patientenorganisationen bündeln und unsere Expertise in das Gesundheitswesen, wissenschaftliche Projekte und Forschungsinitiativen einbringen können. Nur so können wir die Versorgung der Betroffenen langfristig verbessern und mehr Forschung gezielt auf den Weg bringen.
- damit wir weiterhin mit den Entscheidungstragenden in der Politik reden und Menschen mit Seltenen Erkrankungen eine starke Stimme geben können.
- damit wir mehr Aufmerksamkeit für die Nöte der Betroffenen schaffen können.
- damit wir auch in Zukunft für diejenigen da sein können, die in unserem Gesundheitssystem zu oft im Schatten stehen und damit Menschen mit Seltenen Erkrankungen nicht länger die Waisen der Medizin sind.

Mit Ihrer Spende an die ACHSE helfen Sie den Waisen der Medizin.

Spendenkonto ACHSE e.V.

Bank für Sozialwirtschaft

BIC: BFS WDE 33 XXX

IBAN: DE89 3702 0500 0008 0505 00



Die ACHSE ist ein eingetragener Verein und als gemeinnützig anerkannt. Für Ihre Spende erhalten Sie eine Zuwendungsbescheinigung, die Sie beim Finanzamt geltend machen können.

Kontakt

Allianz Chronischer Seltener Erkrankungen (ACHSE) e. V.
c/o DRK Kliniken Berlin | Mitte
Drontheimer Straße 39
13359 Berlin

www.achse-online.de



**Wir danken
Ihnen für Ihre
Unterstützung!**